

こんごういん ニュース
金剛院 NEWS

ご縁に導かれた「仏前結婚式」



去る10月7日、金剛院本堂において仏前結婚式が行われました。

新郎との出会いは、住職のブログに「お寺にお参りにいきます」と、コメントを頂いたことが始まりです。

お約束をしていた訳ではありませんが、たまたまお寺にいたときに来寺されて、お話する機会がありました。

その後、お寺のイベントにも参加して下さってお付き合いが深まり、『豊島八十八カ所』の本をコラボで出版させて頂くことにもなりました。



新郎さんに金剛院で結婚式を挙げるようになった理由をお伺いしてみました。

「金剛院さんはお檀家さん以外でも気軽にお参りできる雰囲気があり、ご住職のお人柄や、駅や大通りの近くなのに静かな境内もあって“私の波長に合うお寺”と感じていました。

そして仏前結婚式があると知ったとき、できるならこのお寺で挙げてみたいと思いました」とお話し下さいました。



この日の本堂は新郎新婦、そしてご両家の末永い幸せをお祈りする温かい雰囲気に包まれ、お寺にとっても、たいへん嬉しい一日になりました。



(右) 新郎さんは結婚式で唱える『般若心経』を、この日のために自分で作成。Wordではとても困難な「ルビ打ち(ふりがな)」を、一文字一文字、根気よく続けました



本堂ご本尊様の前には、新郎父上が漉いた和紙に、新婦父上がしたためた、ご両家合作の書と、新婦母上の手作りの鞠が飾られました



残念ながら小雨のため入堂は中から



ご両家揃って本堂式場で記念撮影



金剛誓水の香水を新郎新婦に注ぎました

豊島八十八カ所は、明治時代に開かれた旧豊島郡にある弘法大師ゆかりの寺院です。新郎さんは実際に、すべてのお寺を3回も巡って書かれた画期的な巡礼ガイドを発行しました。アマゾンで発売中!



★まさか新郎さんの結婚式を住職がするとは、思ってもいませんでした。「ご縁」とは本当に不思議なものです。今回の結婚式もまた住職一人ではできません。

多くの方の「ご縁」を頂き、二人の幸せのために協力を頂きました。そんなある一人から、「幸せ」の思いを独り占めにしないで募金をして帰りました、との報告が…。シアワセが巡り巡ると良いですね!! (住職記)